
16. August 2024

Neiße-Bad Görlitz: Defekte und
Herausforderungen im beliebten

Schwimmbad
Defekte und Temperaturprobleme im Neiße-Bad Görlitz:
Schwimmbadleiter erklärt die Herausforderungen älterer

Anlagen und notwendige Reparaturen.

Die Herausforderungen des Neiße-Bads: Ein
Blick auf die RESTAURIERUNGSBEDARFE
und die Bedeutung für die Gemeinde

Das Neiße-Bad in Görlitz, das als einzigartiger Anlaufpunkt für
Schwimmbegeisterte und Sportvereine fungiert, sieht sich
aktuell mit einer Reihe von technischen Problemen konfrontiert,
die den Betrieb beeinträchtigen. Diese Probleme werfen Fragen
über die zukünftige Instandhaltung und den Wiederaufbau des
Bades auf, welches die einzige Schwimmhalle der Region ist, die
während der Sommerferien geöffnet hat.

Technische Probleme und die Auswirkungen
auf die Besucher

Die Besucher des Neiße-Bads müssen momentan auf beliebte
Einrichtungen wie Nackenduschen, Massagedüsen und
Wasserspeier im Wellness-Bereich verzichten. Ein Schild an der
Kasse informiert über die aktuelle Situation und weist darauf hin,
dass technische Störungen diese Anlagen derzeit unbrauchbar
machen. Einige Besucher äußern ihren Unmut darüber, da sie
den Ort nicht nur für schulische Schwimmstunden nutzen,
sondern auch zur Entspannung und Freizeitgestaltung.



Alter und Wartung: Eine ständige
Herausforderung

Der Leiter des Bades, Christian Kepstein, erklärt, dass die
Probleme nicht überraschend sind, da das Gebäude mittlerweile
fast 17 Jahre alt ist. Die Verwaltung ist bestrebt, Störungen
schnell zu beheben. Dennoch sind viele Reparaturen und
Lieferungen von Ersatzteilen oft durch langwierige Prozesse
behindert. „Wir sind darauf angewiesen, dass Lieferanten und
andere Firmen uns unterstützen, was manchmal länger dauert“,
so Kepstein.

Zusätzliche Probleme treten im Bereich der Duschen auf,
wo das Wasser je nach Düse extrem heiß oder zu kalt ist.
Auch Haartrockner und die Eingangsschranke treten
gelegentlich außer Betrieb, was nicht unwesentlich zur
Frustration der Gäste beiträgt.

Die vergangene Revision und zukünftige
Entwicklungen

Nach einer zweiwöchigen Revisionspause sieht sich das Bad nun
seit mehr als sechs Wochen mit einer Vielzahl an Störungen
konfrontiert. Die Stadtverwaltung hat bereits im Doppelhaushalt
2023/24 die steigenden Aufwendungen für notwendige
Instandhaltungen berücksichtigt und darauf hingewiesen, dass
der bauliche Zustand des Neiße-Bads einer dringenden
Beurteilung bedarf.

Der Bedarf an langfristiger Planung

Oberbürgermeister Octavian Ursu wurde vom Stadtrat
beauftragt, eine Sportstättenentwicklungsplanung zu erstellen,
um den Zustand aller Sportstätten in Görlitz zu evaluieren. Dies
ist ein wichtiger Schritt, um herauszufinden, ob größere
Renovierungen oder Erweiterungen im Neiße-Bad notwendig
werden. Der Kreissportbund sowie Fachausschüsse und Nutzer



sollen in den Prozess einbezogen werden, um ein umfassendes
Bild zu erhalten.

Fazit: Die Bedeutung des Neiße-Bads für
die Gemeinschaft

Das Neiße-Bad erfüllt eine essentielle Rolle in der örtlichen
Gemeinschaft, nicht nur als Ort für Schulschwimmen und
Vereinsaktivitäten, sondern auch als ein Raum für Gesundheit
und Freizeit. Die aktuellen Herausforderungen sind ein Weckruf
für die Stadtverwaltung, um sicherzustellen, dass diese
wertvolle Ressource weiterhin für zukünftige Generationen
erhalten bleibt. Ein fokussierter Ansatz zur Instandhaltung und
Entwicklung des Bades wird notwendig sein, um die Attraktivität
und Sicherheit des Standortes zu gewährleisten.
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